

EL MUNDO DEL REVES

En estos tiempos que corren quienes hemos trabajado y aportado a la Caja de Jubilaciones, entre 35 y 40 años asistimos a un odio sistemático de quienes de tentan poder real, a que podamos, desde esos aportes y otras consideraciones legales, poder cobrar una jubilación mensual en forma solidaria y permanente.

Desde el robo pergeñado en la imposición de los negocios de las AFJP, luchamos para que las cajas de jubilaciones sean del orden público, solidario y de reparto y así sostener en nuestro caso la Caja Nacional de Jubilación Docente. Se nos quiso tildar en esa oportunidad como en la era de Macri - Caputo, de jubilaciones de Privilegio y por ello metieron mano en el FGS (Fondo de garantías de Sustentabilidad), cuando los críticos debieran precisar quiénes son los que tienen Jubilaciones reales de privilegio.

“El Fondo de Garantía de Sustentabilidad de la Anses es el reaseguro del sistema jubilatorio estatal, de reparto y de solidaridad intergeneracional. Nació de la eliminación del espectacular negocio financiero de las AFJP con el aporte previsional de los trabajadores. En menos de cuatro años, la economía macrista devaluó los activos del FGS, modificó sus funciones descapitalizándolo, para finalmente entregarle papeles de deuda de corto plazo defaulteados. El macrismo destruyó en 70 por ciento en dólares la caja principal de garantía del sistema previsional”, expresaba en un artículo periodístico el economista Alfredo Zaiat en septiembre de 2019.

En diciembre de 2015, cuando Macri recibía el Gobierno el fondo de sustentabilidad tenía 67.000 millones de dólares y cuando lo dejó, lo entregó con 22.000 millones de esa moneda.

Hoy Milei lo recibe con 76.000 millones de dólares y con la propuesta del DNU y el proyecto de la suma de poderes pretende pasarlo al tesoro para hacer nuevos negocios entre sus amigos y entrar en la bicideta financiera y producir la más grande estafa al pueblo argentino. Un fenomenal traspaso de los trabajadores a los ricos y negociadores del País en la timba financiera. Entregar a los que pacientemente durante más de doscientos años hicieron de todo (genocidios, negocios, secuestros desapariciones de personas y de bebés, etc, etc.) todo en nombre de la libertad, de salvar a la Patria y en la supuesta defensa de los jubilados a quienes, según dicen le están robando su salario. Volvieron por más y mejores negocios y negociados.

En este mundo del revés los trabajadores, la clase media y todos los que de una u otra manera aportan a la construcción del FGS, observamos como mienten y roban con un simple pase de cuentas, que en un futuro no muy lejano facilitará la vuelta al negocio de las jubilaciones privadas, como el seguro de desempleo, como aportar para que tu salud ya no esté en manos del estado.

En este nuevo Mundo de **Macri –Caputo – Milei (MCM)**, que en número romano significa 1900, año al que nos quieren llevar, de trabajadores explotados, sin derechos, de pleitesía al patrón de turno que se pretende reflejar hoy en la suma de poderes, para decidir lo que se quiera a gusto de los verdaderos dueños y que claramente demostrado está en este corto plazo de tiempo. ¿Qué papel juegan los representantes del Pueblo, Diputados y senadores?, ¿y la Justicia, ante semejante actos de corrupción claramente demostrado en el abuso de poder, en la inconstitucionalidad y en la destrucción política de derechos logrados.

Según cuenta la leyenda, Robind Hood, Es conocido por ser el mejor arquero y defensor de pobres y oprimidos y en el mundo del revés, en esta etapa de la historia los forajidos roban a lxs trabajadores y al pueblo para entregárselo a los ricos y poderosos.

Enero 16 del año 2024

Héctor Roncallo - Docente Jubilado

8.280.317